



- Communiqué de presse -

A Saint-Paul, le 17 décembre 2021

Une cellule d'aide médico-psychologique pour les personnes impactées par l'incendie à Montgaillard

L'Établissement Public de Santé Mentale de La Réunion (EPSMR) souhaite, à travers la Cellule d'Urgence Médico-Psychologique (CUMP), informer les usagers :

« Si vous avez été impliqués dans l'évènement de l'incendie sur Montgaillard, que vous n'avez pas été repérés par l'équipe de la **CUMP (Cellule d'Urgence Médico-Psychologique)** et que vous présentez des symptômes de stress, d'angoisse, des manifestations du traumatisme comme des images, des pensées, des cauchemars qui font revivre l'évènement,

Veillez contacter le 0262 26 21 03 ou en cas d'urgence le 15. »

Contact presse : direction@epsmr.org